
嘉義縣私立協同高級中學 112學年度第 1學期「期初校務會議」會議記錄 

會議時間：112年 8月 29日(星期一)上午 8時至 15時 30分 

會議地點：禮堂 

會議主席：校長室黃淵泰校長 

出(列)席：如簽到冊 

記    錄：吳春生秘書 

會議內容： 

一、主席報告：略 

二、上次會議建議案執行情形報告：如會議提報資料 

三、校長報告：如會議資料 

四、各處室報告：如會議資料 

五、提案討論：請參閱提案單 

提案一：本校太陽能光電球場新建工程，相關區域校園景觀異動討論案；提案單位：總務處。 

說明： 

  一、本校太陽能光電球場新建工程，太陽光電設置區域附近之校園景觀請討論是否需要異動，決

議後將提報教育主管機關備查，以利後續太陽光電設置、請照…等相關行政程序進行。   

  二、本校太陽能光電球場設置區域為現有球場且中央沒有樹木，故無樹木移植需求;四周樹木與

太陽能光電基座的距離在可容許範圍，故僅需做修剪處置。 

討論： 

議決：通過提案。 

六、問題研討與回覆： 

(一)王靜宜老師建議：促請召開員生社社員大會。 

回復：員生社依據本校員生社章程定期舉辦社員代表大會，若遇重大事項可適時擇期舉辦社員大會。

因本屆理監事將於九月底任期屆滿，相關事宜將交付新任理監事討論。 

(二)王靜宜老師建議：有關員生社帳目要向社員作報告。 

回復：員生社擬召開理監事會議擬定年度營收報告方式，惟因本屆理監事將於九月底任期屆滿，相

關事宜將交付新任理監事討論後再做決議。 

七、臨時動議：無 

八、主席結語：略 

九、結束禱告：總務主任 

十、散會： 

  



  



  



 

 


